

Concurso de Primavera de Matemáticas

Preparación de los alumnos durante el curso, se les ponía en las aulas virtuales cuatro problemas semanales, a la semana siguiente se les subían las soluciones y otros cuatro problemas. Así hasta doce semanas.

La puntuación acordada por el departamento, se les ha tenido en cuenta en la nota de la asignatura, así como para los ganadores obtener un premio otorgado por el Departamento.

Participación en las dos fases del XXVII Concurso de Primavera de Matemáticas.

1ª Fase el 7 de Febrero de 2024, realizada en el Centro

NII(1º y 2º ESO)	---	16 participantes
NIII(3º y 4º ESO)	---	8 participantes
NIV(1º y 2º BCHTO)	---	0 participantes

2ª Fase el 13 de Abril de 2024, realizada en la UCM en la facultad de Matemática.

NII(1º y 2º ESO)	---	3 participantes
NIII(3º y 4º ESO)	---	2 participantes
NIV(1º y 2º BCHTO)	---	0 participantes

Sábado 13 de Abril 2024

2ª FASE CONCURSO PRIMAVERA

Los cinco alumnos que han participado en la 2ª Fase del C. Primavera, han ido a la Universidad.

Aunque no nos clasificamos, los alumnos lo recuerdan como una buena experiencia, para la mayoría era la primera vez que iban a la Universidad y siguen motivados e ilusionados con las Matemáticas. También asistieron a los talleres y otras actividades ese día.

El Departamento de Matemáticas les ha regalado un libro de las lecturas que recomendamos para que sigan descubriendo las matemáticas en distintos ámbitos.

- VALERIA “El señor del cero”
- NOA “El señor del cero”
- AMELIA “El diablo de los números”
- ISMAEL “El hombre que calculaba”
- PABLO “¡Qué las Matemáticas te acompañen!”



